

300 Taucher haben am See ihre Basis

Tauchgemeinschaft Sepia feiert 40-jähriges Jubiläum – Schwierige Aufbauzeit

Von Horst Kömer

LEBENSTEDT. Mitglieder, Freunde und zahlreiche Gäste feierten in der Taucherbasis am Salzgittersee den 40. Geburtstag der Tauchgemeinschaft am Salzgittersee (Sepia). Zum Programm gehörte ein kurzer Vereinsrückblick des Abteilungsleiters, Daniel Kehe, aber vor allem das Gespräch in lockerer Atmosphäre.

Das war im Sinne der Abteilungsgründer Manfred Katzer, Erich Lange und Rolf Kehe, gefiel aber auch den Vertretern der Stadt, den Bürgermeistern Hermann Eppers und Stefan Klein sowie Ortsbürgermeister Uwe Cyron und Clemens Lücke, Aufsichtsrat der städtischen Sport und Freizeit GmbH.

Daniel Kehe erinnerte an die Schwierigkeiten, die die Gründer der Tauchabteilung der TG Jugenddorf am Anfang zu überwinden hatten. Heute zähle die Abteilung mit 300 Mitgliedern zu den größten Tauchsport-Vereinigungen Niedersachsens, sagte er stolz.

An die Gründung der Tauchsportabteilung der TG Jugenddorf erinnerte sich sein Vater, Rolf Kehe. Er erzählte, dass die Idee, Tauchen als



Abteilungsleiter Daniel Kehe (Zweiter von links) mit den Gründern der Tauch-Abteilung (von links) Manfred Katzer, Rolf Kehe und Erich Lange während der 40-Jahrfeier in der Taucherbasis. Foto: Horst Körner

Freizeitsport zu betreiben, in Jugoslawien geboren worden sei, als Einheimische auf der Insel Mali Losinj dem Salzgitteraner die Unterwasserwelt zeigten. In Salzgitter sei sofort begonnen worden. Zunächst sei eine Garage neben der TG-Halle als Kompressorstation umgebaut wor-

den, ein Jahr später zog die Abteilung in den Keller des Hauses der Offenen Tür. Zu Gast waren die Taucher einige Zeit auch in den beschützenden Werkstätten in Hallendorf. Dann aber wollten sie endlich unabhängig sein: Mit Unterstützung des Jugenddorfes, einiger Politiker

der Stadt und mit vielen freiwilligen Aufbaustunden der Taucher entstand schließlich am Salzgittersee eine gut ausgerüstete Taucherbasis.

► Einzelheiten über die Abteilung und das Tauchen im Internet: www.tg-sepia.de.